

BALONCESTO — Euroliga

El Real Madrid visita al CSKA, uno de los mejores equipos de Europa

JAVIER HERNÁNDEZ

En el CSKA da igual quien juegue. El vigente campeón de la Euroliga no tiene disponible a Ramunas Siskauskas o Matiaz Smoldis, dos de sus metales nobles. Es lo mismo. A cambio de estas dos cotizadas piezas, su técnico, el italiano Ettore Messina, tiene un buen recambio en Khryapa o Lorbek en el puesto de «4». Y así sucesivamente en el resto de rotaciones hechas a golpe de talonario. Incluso en el puesto de base, donde Planinic, ex del Tau, está rindiendo a buen nivel tras la marcha del ilustre Theo Papaloukas al Olympiacos.

El base croata no estará solo en las labores de dirección. Ante el Real Madrid (18,15 h.), Messina vuelve a contar en sus filas con Holden, el verdugo de España en la final del Eurobasket, para mantener su racha en casa. Nadie ha sido capaz en lo que va de curso de profanar el Universal Sports Hall. Ni en la Liga rusa (invictos tras ocho jornadas), ni, por supuesto, en Europa, donde tan sólo han perdido (6-1 de balance) en Milán (80-79) hace dos semanas.

«Al terreno físico»

La victoria en Moscú vendría muy bien al club blanco para afrontar la última cuesta, la de enero (Milan y Efes Pilsen), antes del «Top 16». Pero Joan Plaza es realista: «Jugando en casa, y con la calidad que tienen, será un partido muy difícil de ganar. Hacen un baloncesto muy controlado, en el que apenas cometen errores, y no suelen correr el contraataque».

Mientras, en la Ciudad Condal el Barça intentará reforzar ante el Montepaschi el primer puesto del Grupo B en un duelo directo entre los dos colideres en el que se podría decidir el líder y, por tanto, cabeza de serie para el «Top 16». Por su parte, el Fenerbahçe Ülker turco recibe al DKV Joventut en un duelo que estará marcado por las lesiones, pero sobre todo por ser un enfrentamiento directo entre dos equipos aspirante a la clasificación para la siguiente fase. El grupo C es uno de los más igualados, y pese al mal arranque de la competición por parte de los de Sito Alonso, los verdinegros han conseguido una racha de tres victorias consecutivas que les ha elevado hasta la tercera posición con cuatro victorias por tres derrotas, mientras que turcos y alemanes tienen sólo tres victorias.

Caner-Medley lideró el triunfo del Cajasol en Polonia

El Cajasol **ganó sin problemas su partido en la cancha del Energa Czarni** polaco en la cuarta jornada de la EuroChallenge

| ENERGA CZARNI | | 53 | |
|------------------|------------------|------------------|------------------|
| CAJASOL | | 83 | |
| 1 ^o c | 2 ^o c | 3 ^o c | 4 ^o c |
| 9-15 | 12-28 | 11-30 | 21-10 |
| 9-15 | 21-43 | 32-73 | 53-83 |

Energa Czarni: Straight (6), Bennett (0), Bakic (9), Howell (3), Kedzo (11) —quinteto inicial—, Ingram (0), Leonczyk (8), Dutkiewicz (4), Cesnauskis (12) y Malesa (0).

Cajasol: Aguilar (1), Ellis (10), Ignerski (4), Caner-Medley (22), Triguero (9) —quinteto inicial—, Rivero (4), Savanovic (11), Collins (12), Miso (2) e Ilic (8).

Árbitros: Kennerman (turco), Drug (ruso) y Reiter (alemán). Eliminaron por faltas al local Leonczyk (m.38) y al visitante Miso (m.40).

EFE

SLUPKS. La gran actuación del pívot estadounidense Nik Caner-Medley, una de las últimas incorporaciones cajistas, que anotó 22 puntos, fue un pilar fundamental para que el Cajasol volviese a ganar un partido y así levantar el vuelo en la competición europea.

El mencionado acierto de Caner-Medley y una magnífica defensa de todo el bloque permitieron que el equipo de Pedro Martínez marcara diferencias desde el primer cuarto, a cuyo término el conjunto local sólo había sido capaz de anotar



Aguilar busca un pase ante Ingram

C. S.

nueve puntos. Las buenas prestaciones de dos hombres como Ellis y Collins, que se mostraron muy acertados desde el perímetro, dispararon la ventaja sevillana al final de la primera parte (21-43) siendo casi insalvable ya para los centroeuropeos. De este modo, en la segunda mitad bajó la intensidad por parte de ambos equipos y se

convirtió en un intercambio de canastas que sólo favorecía al equipo sevillano.

Con esta victoria, el Cajasol suma dos triunfos y dos derrotas y es segundo de su grupo. Todo apunta a que se jugará su pase al Top 16 en el último partido frente al BK Ventspils leton, que ayer cayó ante el invicto Lieja, en casa el 13 de enero.

CICLISMO

Javier Guillén, un abogado para dirigir la Vuelta a España

JOSÉ CARLOS CARABIAS

MADRID. Javier Guillén (36 años, Madrid), licenciado en Derecho, será a partir de ahora la imagen y la voz de la Vuelta a España. El trasvase de poderes cobrará carta de naturaleza desde hoy. Sustituye al antiguo gestor de la ronda, el veterano Víctor Cordero, que estuvo a todos los lados de la trinchera en el ciclismo desde que fundó el Zor de Javier Minguéz.

Pocos meses después de que Eduardo Franco, el hermano del ex presidente de Unipublic, Enrique Franco, le pidiera consejo como asesor jurídico por la amistad entre familias en la

primavera de 1998, ingresó en la nómina de Unipublic. Trabajó codo con codo con Víctor Cordero en la gestión jurídica de la Vuelta. Era el hombre de los contratos en la empresa, hasta que la gestación del UCI ProTour (la liga cerrada que nunca llegó a cuajar) le llevó a una dedicación casi exclusiva a este asunto.

En 2005 fue nombrado secretario general de la Vuelta después de que Antena 3 comprase Unipublic a la familia Franco. Sucesor natural de Cordero al frente de la ronda, la jubilación de éste le llevó al cargo que ahora ostenta. «No provengo del ci-

clismo, pero me ha picado el veneno de este deporte. Organizar la Vuelta me apasiona», cuenta a ABC. Es el hombre del Tour en la Vuelta, una vez que Ignacio Ayuso se ha desligado por completo. «El Tour gestiona la Vuelta con caras españolas. Tenemos una perfecta cohabitación con los franceses, como una sola empresa. Tienen claro el modelo en el que prima el espíritu deportivo por encima de cualquier otro, el comercial, el marketing y nosotros nos valemos de sus recursos para mejorar. Lo que tenemos claro es que con dopaje el ciclismo no puede funcionar».

El mundo en breve

Automovilismo

Estreno de Bejarano al volante de un Fórmula

El madrileño circuito del Jarama acogió el espectacular estreno del piloto sevillano Manu Bejarano al volante de un Fórmula. Y lo hizo bajo unas duras condiciones meteorológicas que pusieron de manifiesto más si cabe el potencial de esta promesa del automovilismo. De hecho, la incesante lluvia que cayó durante toda la jornada de entrenamientos no fue obstáculo para que el campeón sevillano de karting llamara la atención de propios y extraños para reclamar un volante la próxima temporada en una competición de la categoría.

World Cup Billar

Ocho billaristas, con opciones para la Final

Hasta ocho billaristas españoles se juegan su participación en la Preliminar 1 de la World Cup de Billar a Tres Bandas de Alcalá de Guadaíra, que se desarrolla en la ciudad sevillana hasta el próximo día 21, y en la que se decidirá el mejor jugador del mundo. En la segunda jornada de calificación, la «armada» española cuenta con serias opciones de colocar a un máximo de siete jugadores en la Preliminar 1, a sólo dos rondas de la Fase Final del certamen que se disputa en el resort Hacienda La Botica de la Ciudad.

Rugby

Varapalo judicial a la Federación catalana

Un tribunal de París ha dictado sentencia en contra de la Federación catalana, que quería ser reconocida como miembro fundador de la Federación Internacional y los derechos que ésta comporta.

Olimpismo

El Congreso apoya el proyecto de Madrid 16

El Congreso aprobó en el día de ayer una moción a favor de esta candidatura olímpica. Al acto asistieron el alcalde de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, y la consejera delegada, Mercedes Coghén.